

# Los uniformes

Nuestra ropa es muy moderna. Tenemos dos uniformes. Uno para el invierno y uno para el verano. Empezamos con el uniforme del verano. Los chicos tienen que llevar una camiseta blanca y con acentos rojos. Queda bien con unos vaqueros largos de color gris. Con estos vaqueros llevan zapatillas blancas que son muy bonitas.

Esta falda roja que es ancha es para las chicas. Además llevan una camiseta blanca y roja. Queda bien con unas zapatillas blancas que son muy bonitas también.

En invierno los chicos tienen que llevar una chaqueta roja y blanca muy bonita. Además llevan unos vaqueros grises y las zapatillas blancas.

Las chicas tienen que llevar unos vaqueros grises oscuros con unas zapatillas blancas muy bonitas. Además llevan una chaqueta roja con una corbata negra. Debajo de la chaqueta lleva una camiseta blanca y roja.

